

El 50% cree que el BC mantendrá su independencia “en gran medida”, el 38% siente que la retendrá “completamente” y solo un 12% “hasta cierto punto”.

“Se mantendrá la autonomía del BC, lo que será clave para enviar un mensaje claro a la comunidad financiera internacional respecto a la preservación del poder adquisitivo del peso”, dijo Luis Prato, economista de Torino Capital.

Pero la mayoría de los entrevistados prevé que habría más inflación bajo la nueva Constitución que en un periodo de *statu quo*, dado los cambios a los estatutos del BC (que deberá preocuparse también del empleo y el medio ambiente), el mayor gasto fiscal esperado y una menor inversión que provoque limitaciones de capacidad. El 40% cree que no afectaría a la inflación, pero el 27% cree que la afectará entre 0,1 y 0,4 puntos adicionales y un 33% apunta a más de 0,4 puntos porcentuales adicionales.

“El hecho de que el Congreso pueda nominar o despedir a consejeros del BC podría politizarlo. Sin embargo, la incidencia sobre la inflación debería ser pequeña. Los gobiernos ya tienen el poder de nominar al presidente del BC, y en otros países como EE.UU, el presidente puede nominar a los consejeros”, dijo Jesse Rogers, economista de Moody’s Analytics.

Y en la inflación, el mayor gasto fiscal sería determinante. El 94% de los encuestados estima que el nuevo texto llevará a que Chile tenga más déficit fiscal y deuda pública.



Se mantendrá la autonomía del BC, clave para enviar un mensaje claro a la comunidad financiera internacional”
Luis Prato, Torino Capital

Hacienda proyectó una contracción del 0,1% en la actividad del próximo año, mientras que el BC en el IPoM de junio la ubicó en el rango de -1% y 0%.

Para 2024, los expertos consultados mantuvieron la proyección en un 2%, al igual que el sondeo anterior.

En otros indicadores, la encuesta también recortó las proyecciones para la inversión (formación bruta de capital fijo) al -3,2% y -2,5% en 2022 y 2023, lo que supone deterioros de dos y cinco décimas respectivamente.

Lo que mejoró bastante fueron las perspectivas para el dólar. Dentro de dos meses lo ubican en \$901,5, bastante por debajo de los \$930 que lo veían el mes pasado. Dentro de un año lo ven en \$870 y en \$850 en dos años más.

Inflación de 0% en julio y la anualizada cayó a 8,5%

Dólar cae en Chile por “buena” noticia desde EE.UU.

Eso sí, analistas llaman a no “cantar victoria” con este retroceso. Aquí explican sus razones.

Por F. O’Ryan y X. Pérez

El dato de inflación en Estados Unidos conocido hoy, que mostró una variación mensual de 0% en julio, versus el 1,3% que se había expandido en junio, sorprendió positivamente al mercado y ayudó a quitar presiones sobre el dólar en Chile.

“Es una buena noticia, porque le quita presión a la Reserva Federal (Fed), que seguirá subiendo las tasas de interés, pero a un menor ritmo, lo que está reflejando hoy el tipo de cambio”, dice Nathan Pincheira, economista jefe de Fynsa.

Lo que más tranquilidad transmitió es que con el desempeño de junio se aprecia un retroceso anual en la cifra de inflación, que ahora se sitúa en 8,5% versus el 9,1% que se observaba el mes pasado. En distintas encuestas se proyectaba un alza de 8,7%, por lo que la sorpresa fue a la baja.

Una inflación menor a la esperada reduce las expectativas de que la Fed aumente con fuerza sus tasas, afectando el crecimiento económico en todo el mundo y reduciendo también el flujo de dólares.

Con todo esto, hoy el dólar spot en Chile retrocedía un importante 1,6% hasta los \$890, acumulando así una caída de \$160 (o 15%), desde su *peak* de \$1.051 el 14 de julio pasado, antes de que el Banco Central anunciara su intervención en dicho mercado por US\$25.000 millones.



Jerome Powell, presidente de la Fed (EE.UU.)

Eso sí, los analistas agregan una nota de cautela. Esto, considerando que sigue activa la intervención del Banco Central, que inyecta oferta de dólares todos los días en el mercado, y que duraría hasta fines de septiembre. A esto se suman ventas diarias de dólares también de parte del ministerio de Hacienda.

“Hay elementos para pensar que el dólar podría seguir bajando, pero tampoco me pondría tan optimista, porque el Banco Central está interviniendo y hay ventas diarias de Hacienda”, advierte Pincheira.

“Este dato es un elemento insuficiente para cantar victoria, porque los otros componentes de inflación en Estados Unidos se mantienen bastante altos por la presión de los salarios y los arriendos”, explica Gonzalo Trejos, socio y gerente de estrategias de Quest Capital.

“Que el dólar siga cayendo en Chile va a depender de que se siga moderando el alza de tasas de interés en Estados Unidos, pero también está el componente interno y la incertidumbre política le está pegando al tipo de cambio”, agrega Trejos.

\$13
caía el dólar spot hoy en Chile, tras conocerse la menor inflación en EE.UU..

CITACIÓN
DI INTERNATIONAL SpA
JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

Cítase a los señores accionistas de la sociedad a Junta General Extraordinaria de Accionistas, para el día 24 de agosto de 2022, a las 8:40 horas, en las oficinas ubicadas en Avda. El Golf 40, piso 12, Las Condes, Santiago.

Los señores accionistas deberán conocer y pronunciarse acerca de las siguientes materias:

a) Balance y Estado de Resultados de los ejercicios comerciales 2020 y 2021.
b) Designación de periódico para la publicación de avisos con citación a Juntas de Accionistas.
c) Renovación del Directorio.
d) Las demás materias propias de una Junta General Ordinaria de Accionistas.

Podrán participar en esta Junta todos los accionistas de la sociedad, que al momento de iniciarse ésta, figuren en el respectivo Registro de Accionistas.

La calificación de los poderes, si procede, se efectuará el mismo día de la Junta a las 8:30 horas.

Santiago de Chile, Agosto de 2022.

El Presidente.

LATAM TRADE CAPITAL CORREDORES DE BOLSA DE PRODUCTOS S.A.
(Inscripción en Registro de Valores N° 13)

CITACION A JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

Cítase a junta extraordinaria de accionistas de Latam Trade Capital Corredores de Bolsa de Productos S.A., a celebrarse el día 25 de agosto de 2022, a las 11 hrs. en el domicilio de la sociedad ubicado en Avenida Apoquindo 3885 piso 19, Las Condes, para pronunciarse sobre las siguientes materias:

(i) Elegir un nuevo directorio de la sociedad, de conformidad con lo establecido en la NCG 412 de la Comisión para el Mercado Financiero.

(iii) Adoptar todos los demás acuerdos que fueren necesarios o convenientes para legalizar, materializar, llevar a efecto y complementar los acuerdos que adopte la junta en relación a las materias indicadas precedentemente, así como el otorgamiento de los mandatos pertinentes para llevar a efecto dichos acuerdos.

Conforme a las normas legales vigentes, tendrán derecho a participar en la junta citada y ejercer su derecho a voz y voto, los titulares de acciones que se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas al día 22 de agosto de 2022.

La calificación de poderes, si procede, se efectuará el mismo día, hora y lugar de la junta.

Santiago, 10 de agosto de 2022.

LATAM TRADE CAPITAL CORREDORES DE BOLSA DE PRODUCTOS S.A.